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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２９年度７月役員会 議事録（案） 

平成２９年７月８日（土）１９：００～２０：３０ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

 

◎第４２回日の里まつり「町内参加企画とパレード」に関する説明とお願い 

上野企画推進部会副部会長より資料に基づき説明。 

まつりニュースのポスターを各町内分ご用意していますので、掲示板等に活用いただければ幸いです。 

 

１. 協議事項 

（１）平成２９年度６月役員会議事録（案）の承認について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

東郷駅前郵便ポストの移設について、市維持管理課より返答があり要望に添うとのことです。 

→承認 

 

（２）平成２９年度第２回運営委員会議事次第（案）について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

→承認 

 

（３）平成２９年度「まちづくり懇談会」の開催意向及び懇談テーマについて 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

開催する意向で、懇談テーマは「日の里コミセンの移転について」「ＵＲ東団地退去後の計

画等」の２点を予定しています。テーマの提出期限は９月１日（金）ですので、何か他にあ

れば次回役員会でご提案願います。 

→承認 

 

２. 報告事項 

（１）会長報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

①会長会報告 

②まちづくり推進特別委員会報告 

CoCokara ひのさと一周年記念誌の発行を９月に予定しています（むなかたタウンプレス９月

１日号と同時に全戸配付）。 

 

（２）会計報告 

松永会計より資料に基づき説明。 
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（３）各部会報告 

教育文化部会 

島本部会長より資料に基づき説明。 

健康福祉部会 

山本部会長より資料に基づき説明。 

生活環境部会 

大城部会長より資料に基づき説明。 

広報部会 

市川部会長より資料に基づき説明。 

 

（４）日の里ホームページの刷新について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

（質問）ホームページ改修について委員会等で討論されているのですか？ 

（回答）広報部会全体会議で改修案についての意見をいただいており、いただいた意見や現在のホ

ームページの問題点などを踏まえ、広報部会・事務局を含めて今後改修内容に関する検討

を進めていく予定です。 

 

（５）事務局長報告 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

①事務局長会議（６月度）報告 

全国豊かな海づくり大会福岡大会について 

宗像ユリックスアウトリーチ事業報告及び協力依頼について 

（質問）今年の予定は？ 

（回答）未定です。 

「第６７回社会を明るくする運動」街頭啓発の参加について 

宗像市の花火大会および宗像フェス開催案内について 

むなかた市民学習ネットワーク有志指導者推薦募集のお知らせ 

宗像市各地区コミュニティ運営協議会と大学の連携状況（Ｈ２８年度実績）について（報告） 

日の里まつりのぼり旗デザイン案について 

各町内にのぼり旗・竿を５本ずつ配付しますので、公民館等への掲示をお願いします。 

 

 

３. 連絡事項 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

（１）平成２９年度普通救命講習の受講案内について 

（質問）申込期限を過ぎているが？ 

（回答）定員にまだ空きがあるので、大丈夫とのことです。 

（質問）どの日程でも講習内容は同じ？ 

（回答）はい。 
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（２）平成２９年度蜂須賀病院「出前講座」の案内について 

（質問）受講料は無料？ 

（回答）はい。 

（質問）場所は？ 

（回答）出前講座なので、公民館等の会場を用意して講師に来てもらう形になります。 

 

（３）平成２９年度（前期）町内負担金及び受益者負担金納付のお願いについて 

 

（４）プリンセス駅伝ｉｎ宗像・福津交通整理等ボランティア派遣のお願いについて 

各町内５人程度の参加をお願いしております。参加者には帽子とジャンパーが提供されます。 

（質問）男女どちらでもボランティア参加可？ 

（回答）はい。 

 

 

４. その他 

 日の里まつり広報誌用の原稿（町内会アピールイラスト）提出を、よろしくお願いします。 

 日の里まつり環境部会（ごみの収集・整理等）協力者動員のお願い 

大城まつり環境部会長より資料に基づき説明。 

（質問）力仕事ですか？ 

（回答）飲食で出るごみの入ったごみ袋を収集場所に整理する程度の軽作業です。 

→８月１２日（土）までにコミセン内２丁目ロッカーへ提出願います 

 花いっぱい運動水やり当番表について 

大城生活環境部会長より資料に基づき説明。 

 任意加入の自治会保険は、市の保障制度の範囲を拡げてそれ一本にできないか。 

 まつり協賛金の集金は、町内会長一人で企業回りをするには数が多すぎる町内がある。 

（回答）例年は、数が少ない町内に手伝ってもらう等、分担して行っていただいておりますの

で、そのような形でお願いします。 

 協賛金は町内会長が集金に行くということ？ 

（回答）結果的にはそうなることが多い。 

 まつり協賛金は相手に領収書をお渡しするのですか？ 

（回答）領収書は総務部会で準備します。協賛金のお願いについては、まつりプログラムとタ

オルをお持ちいただいて回っていただく事になります。 

 お渡ししたまつり協賛金の一覧表に記載の企業（店）が現在もあるかどうかの確認をお願いし

ます。金額は去年の実績です。集金に関するお知らせはまた後日お渡しします。 

 町内会長は日の里まつり実行委員会会則上、実行委員になっていますので、日の里まつり実行

委員会に出席をお願いします。（次回実行委員会：７月２３日（日）１９：００～） 
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今後の会議等予定： 

運営委員会：８月６日（日）１０：００～ 第１研修室 

役員会：８月１２日（土）１９：００～ コミュニティ･ルーム 

日の里まつり役員会：８月１７日（木）１９：３０～ コミュニティ･ルーム 

 

以 上 

 

《出席者》 

【平成２９年度役員】 

会長：黒川（ＡＰ１区）  副会長：浦（９丁目）、重田（構成団体代表）  会計：松永（５丁目） 

１丁目：市川   ２丁目：大城   ３丁目：岡本   ４丁目：島本   ６丁目：繁永 

７丁目：山村   ８丁目：谷    ＡＰ１区：西山  ＡＰ２区：山本  ＡＰ３区：稲富 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

平川係長、井口企画主査 

【事務局】 

緒方事務局長、長井（書記） 


